



Responsables de la Fundación CTIC y de las entidades públicas y privadas que participan en el proyecto de digitalización de las empresas de la zona rural, ayer, durante la presentación en Peón. | A. L.

## CTIC RuralTech abre oficina para apoyar la digitalización de pymes de la zona rural

La iniciativa, presentada en el centro de Peón (Villaviciosa) prestará apoyo a negocios y emprendedores de concejos de menos de 20.000 habitantes

A. Lorca  
Peón (Villaviciosa)

Las pequeñas y medianas empresas asentadas en la zona rural de Asturias que quieran mejorar su adaptación a las nuevas tecnologías podrán acudir desde ahora a la oficina Acelera Pyme de Peón (Villaviciosa), que se presentó ayer en la Fundación CTIC RuralTech, para que les ayuden a acometer su transformación digital del modo que mejor se adapte a su negocio.

La de Peón será la única oficina

de estas características abierta en Asturias y contará con el apoyo financiero del Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital, que aporta 400.000 euros, un 80 por ciento del presupuesto con el que cuenta, y con el que se pretende ayudar a más de 400 empresas radicadas en municipios del Principado de hasta 20.000 habitantes.

Pablo Priesca, director general de la Fundación CTIC, explicó que la finalidad del proyecto «es apoyar a las pymes que están asentadas en el medio rural en el proceso de

transformación digital, ayudarles a incorporar tecnología a los procesos de negocio con el objetivo de mejorar la competitividad de esas pequeñas empresas que están ubicadas en la zona rural». Para llegar hasta esas empresas, la Fundación cuenta con el apoyo de alrededor de un centenar de entidades públicas y privadas que hacen de intermediarias y que ayer estuvieron presentes en el centro ubicado en Peón durante la presentación de la iniciativa.

Otro respaldo importante es el que va a contar este proyecto con

la red de intermediarios que permitirán a la Fundación CTIC conocer de primera mano cuáles son las necesidades más acuciantes: «Aquí estará el centro de coordinación, pero luego hay consultores y asesores que están distribuidos por Oriente, Occidente, por la zona interior de montaña, por la zona central, que están trabajando con ayuntamientos y agentes de desarrollo rural, que son los que nos ayudan a llegar al destinatario final, que son las pymes», explicaba el director general de la Funda-

ción durante la presentación. Priesca quiso incidir en que se trata de una iniciativa «que está en el marco de una política del Ministerio más amplia, que es lo que se llama el kit digital, que son subvenciones a pequeñas empresas para incorporar tecnología a los procesos de negocio». De esta forma, además de los recursos con los que cuenta el proyecto, «las empresas pueden acceder a la ayuda del kit digital, nosotros difundimos esas ayudas y les asesoramos para orientarles en qué tipo de tecnología tienen que incorporar de acuerdo al negocio en el que ellos están implantado». Todos estos fondos con los que se llevan a cabo estos procesos de transformación digital, explica Priesca, «son fondos europeos que el Ministerio destina a la aceleración de la innovación tecnológica en pequeñas empresas».

### El uso de la banda ancha

La Fundación CTIC invitó a Jesús Arango, economista experto en medio rural y exconsejero del Principado de Asturias, a que diera una charla durante la presentación de ayer. Para el economista, el medio rural se juega su supervivencia a corto plazo. «En los próximos años nos jugamos el ser o no ser del mundo rural», dijo para añadir que «el problema ahora que más o menos está la banda ancha encauzada es para qué sirve». Arango se cuestionó si va a servir «para que la gente pase de ver Telecinco por las tardes a ver Netflix». En ese caso, continuó, «lo que hacemos es una banda ancha para vender más servicios de fuera y lo que tenemos es que hacer es una campaña de alfabetización para que la gente sepa las potencialidades de lo digital».

Y es que, añadió Arango, «dentro de ocho años el 60 por ciento del territorio de Asturias será un desierto». Para evitarlo apuesta por un cambio radical: «Si no cambiamos radicalmente, llevando actividades del centro a las alas, la región será un centro de viejos rodeado de fauna salvaje en dos o tres décadas». En su opinión, iniciativas como la presentada ayer en Peón son buenas, pero necesitan «una respuesta de la Administración».

## El Principado adjudica la reparación de la AS-118 a su paso por Carreño

Las obras, entre el Percil y la glorieta de Veriña, tienen un coste de 503.000 euros

L. P.  
Oviedo

El Gobierno de Asturias acaba de adjudicar por 503.794 euros las obras de renovación del pavimento de la carretera AS-118 (Luanco-Veriña), a su paso por el concejo de Carreño. La actuación, que tiene un plazo de ejecución de cuatro meses, cuenta con

financiación del Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (Feader).

Esta es la primera fase de la remodelación de la vía y los trabajos se centrarán en el tramo comprendido entre el punto kilométrico 7,2, en las inmediaciones de El Percil (Carreño), y la conexión de la AS-118 con la glorieta cercana a Veriña (Gijón).

## Pravia convoca el concurso de pintura al aire libre «San Miguel»

La concejalía de Cultura de Pravia convocó ayer en el Ayuntamiento la edición número 47 del certamen de pintura al aire libre «San Miguel», que se celebrará el próximo domingo, día 30, con el reparto de 4.000 euros en premios, con 1.600 euros para el ganador absoluto. «El prestigio de

este longevo concurso, en el que participan artistas de toda la nación, sirve para promocionar nuestro municipio a través del patrimonio, el paisaje y paisanaje retratado en las pinturas», señala la edil Valle Iturrate, quien anima a los pintores más jóvenes a participar y destaca «el gran

nivel» que hay cada año en la competición artística de pintura rápida. Desde las 10.00 horas, los artistas trabajarán en sus lienzos en distintos emplazamientos del concejo, tanto en la villa como en la zona rural. Unas obras que deben ser entregadas antes de las 19.00 horas, en la Casa de Cultura. La muestra se expondrá del 3 al 20 de noviembre para recoger los votos del premio del público.

**EMPRESA ESPECIALIZADA EN EL EXTENDIDO DE FIRMES**, solicita personal para los siguientes puestos:  
 • Maquinistas extendedoras  
 • Maquinistas compactación  
 • Reglistas  
 • Capataces de extendido  
 Correo: mbcasturias@gmail.com

*Española de Cubiertas*  
**LIMPIEZA DE CANALONES**  
**3€/m lineal**  
**GOTERAS**  
 985 760 865 / 669 448 968

**DESGUACES HORRO**  
 COMPRA DE TODO TIPO DE VEHICULOS, RETIRAMOS A DOMICILIO, TRAMITACION DE BAJA EN EL MOMENTO  
**PUNTE NORA S/N LUGONES**  
**985.26.04.80**